

**ÚLTIMO INFORME DE ZALDÍVAR****'Entrego un PJ independiente que resiste embates de poder'**PÁG.
50

Dejo un PJ que resiste presiones: Zaldívar

El ministro presidente de la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN), Arturo Zaldívar, afirmó que entrega un Poder Judicial sólido y que no se deja presionar.

Durante la entrega de su último informe de labores al frente del alto tribunal, Zaldívar detalló que pasa la estafeta dejando de lado los dichos y concentrándose en las sentencias.

“Entregamos un Poder Judicial que resiste los embates de los factores reales de poder y que preserva su independencia con hechos, y no con palabras. Con sentencias, y no con discursos”, afirmó.

Según el ministro, durante su mandato se enfocó en que la justi-

LOS DESAFÍOS.

Para Arturo Zaldívar, “el gran reto es: abatir la pobreza, acabar con la desigualdad y alcanzar la justicia social”.

cia llegara a las personas más necesitadas y más vulnerables del país.

“Porque todo el poder público dimana del pueblo y es para beneficio de éste. Ejercerlo para beneficio propio, para beneficio de las élites dominantes, o para los aplausos de unos cuantos, es profundamente inmoral”, declaró.

En presencia del presidente Andrés Manuel López Obrador, al igual que los presidentes de las

Cámaras de Diputados, Santiago Creel, y de Senadores, Alejandro Armenta, Arturo Zaldívar sostuvo la importancia de la Suprema Corte para la vida política del país.

Para el ministro presidente, “una Corte unida es fundamental para una democracia constitucional”.

Sin embargo, reconoció que para una gran parte del país no es fácil poder acceder a sentencias judiciales para enmendar los daños que han sufrido. “Para la gran mayoría del pueblo, la justicia no es más que una palabra vacía. Acceder a tribunales que resuelvan sus disputas y que defienden sus derechos, una promesa sin cumplir”, confesó el ministro. — *Pedro Hiriart*